

## Améliorer sa capacité de réflexion

Par **Maizhen**, le **19/10/2015 à 17:36**

Hello :)

Bon j'ai conscient que ça paraît très bête comme post.. Mais vraiment c'est ce qui me fait défaut.

Je m'explique. Je suis en L2, et en effet il y a une marge entre cette année et la L1. Mon problème réside dans ma capacité de réflexion. Je suis encore trop théorique dans ma tête, je n'ai pas cette réflexion juridique nécessaire à un juriste en devenir, et j'ai peur de foirer mon année à cause de ça. Je n'ai pas l'impression d'être idiot, mais je ne sais pas si les plus doués d'entre vous ont éventuellement quelques conseils pour aider quelqu'un dans mon cas à s'améliorer ?

Je suis plutôt bosseur, je passe pas mal d'heures dans les bouquins, à potasser + en profondeur le cour, à faire mes TD.. Mais par exemple, devant un cas pratique, j'ai du mal à être concret. En droit administratif c'est un peu pareil, je trouve mon boulot trop superficiel (cf mon 10/20 à la dissertation TD... Sans commentaire). Bref, au-delà des notes, j'ai vraiment cette envie de pouvoir me dire un jour "je suis un bon juriste", parce que j'aime le droit (mais la réciproque n'est pas vrai [smile4] ) et j'ai pas envie de lâcher, mais j'avouerai qu'en ce moment la marche à franchir est considérable et que quelques conseils aussi simples paraissent-ils seraient les bienvenus. :)